

TOP



CDU

Mainz-
Altstadt

Vorlage-Nr. 1848/2019

Anfrage: Toilettenwagen Fassenacht

Jedes Jahr an Fassenacht (für Meißfremde: Karneval) spielen sich abseits der Partyzonen an Schillerplatz, Ludwigstraße und neuerdings auch Markt und Liebfrauenplatz unschöne Szenen ab, weil sich einige Feiernde außerstande sehen, die nächste Toilette zu finden

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele Toilettenwagen werden im Rahmen der Fassenachtstage in der Mainzer Altstadt aufgestellt?
2. Ist es möglich, die Anzahl bzw. Verteilung so zu regeln, dass rings um den Bereich Markt, Ludwigstraße, Schillerplatz in jeder größeren Stichstraße Toilettenwagen aufgestellt werden?

Ulrike Gerster